



〈教育目標〉
 「めあてを持ち、やりぬく子ども」の育成
 ○ よく考える子ども（学習：学力）
 ○ 思いやりのある子ども（生活：人間力）
 ○ 体をきたえる子ども（健康：体力）

No.11 令和3年8月20日(金)発行

第2学期スタート！87日間！

30日間の夏休みが終了し、子どもたちの元気な声と明るい笑顔が信夫二小に戻ってきました。今年の夏休みは、スタートから連日、最高気温が35度を超える猛暑…かと思えば、台風、豪雨、冷夏…、そして、コロナ…子どもたちの体調管理が心配されたところですが、35名の子どもたちは元気いっぱい夏休みを過ごすことができましたようです。教室では、久しぶりに顔を合わせた友達と、夏休みの思い出話を花を咲かせていました。子どもたちが、それぞれの家庭で過ごした長い夏休み、コロナ禍だからこそ家族との心と心の触れ合いを通して心も体もひとまわりもふたまわりも成長した夏休みになったのではないかと思います。



交通無事故8000日表彰

本日の始業式では、この夏の日本各地の豪雨災害の発生から、あらためて自然災害の怖さや、災害から命を守る方法を身に付けることの大切さについて、子どもたちに話しました。元気に第2学期のスタートがきれましたこと、保護者の皆様や地域の皆様の声かけやご配慮のおかげと深く感謝申し上げます。2学期も事故なく安全な生活が送れるよう留意していきたくと思います。

さて、第2学期は87日間という最も長い学期であるとともに、運動会やロードレース大会、学校に感謝する会など多くのファイナル行事が予定されています。「こんなことができるようになりたい」「こんな役割に取り組んでみたい」と、一人一人、目標をもって精一杯頑張らせたいと思います。また、最後まであきらめない気持ちを育てたいと思います。ご家庭でも、励ましの言葉をかけていただきたいと思います。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

◆明日21日(土)の第2回奉仕作業内容変更について◆

～「第3回奉仕作業・第2回資源回収」10月2日(土)は
 予定どおり親子で実施できるとよいのですが・・・～

8月21日(土)は、親子奉仕作業の予定でしたが、児童は参加せず、保護者の皆様、歴代のPTA会長様、教職員を中心に、草刈り機のみでの除草作業に変更させていただきます。コロナ非常事態宣言中であるということもあるのですが、2学期開始の翌日であるため、万が一のことを考え、2週間という潜伏期間を考慮し、人が集まる機会をもたない方がよいと考えました。



また、校庭は、国井友夫様のご協力により、夏休み中に2度にわたって除草剤散布を行っておりましたので、比較的、雑草の生育を抑えることができおりました。さらに、今後、トラクターで校庭ならしを行いますので、教育活動に支障がでることはないと考えられます。

急な変更で申し訳ございませんが、ご理解とご協力のほどをよろしくお願いいたします。第3回奉仕作業は、親子で実施する方向で考えております。

★来週は「畑ファイナル」「プールファイナル」があります。行事の急な変更がある場合は「信夫二小ポータルサイト」でお知らせしますので、そちらでご確認ください。

★Tシャツ引き換えは27日(金)です。代金2,000円をご持参の上、忘れずにご来校ください。